
Die Verwaltung ist der Auffassung, dass eine Beauftragung, konkrete Schritte zur 

Steigerung des Gewerbesteueraufkommens vorzustellen, nicht erforderlich ist. 
Das Thema wurde und wird bereits mehrfach in Ausschüssen behandelt und ist 

ein Dauerthema der Stadt.  


